



FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°59 - JANVIER 2016



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France - Décembre 2015

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2015	49	50	51	52	53
Réunion	35	70	100	60	50
Maurice	40	65	75	30	15

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2015	49	50	51	52	53
France					
Réunion	2.50-3.80	2.50-3.80	2.50-3.80	3.00-4.00	3.50-4.00
Maurice	2.80-3.50	2.20-3.50	2.20-3.50	2.90-3.50	3.00-3.60
Pays-Bas					
Maurice	2.80-3.00	2.80-3.00	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	-	-	-	-	-
Belgique					
Maurice	2.80-3.00	2.80-3.00	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	-	-	-	-	-

En décembre, l'offre réunionnaise de Victoria a été particulièrement importante. Les volumes mis en marché ont été assez facilement absorbés par le marché, confirmant une fois encore le côté festif du fruit. Il faut cependant reconnaître que les ventes ont été grandement facilitées par une offre réunionnaise plus équilibrée et une offre mauricienne moins présente.

Conjoncture : Au début du mois, les opérateurs avaient toujours un peu de mal à écouler l'offre réunionnaise qui était plus conséquente et encore déséquilibrée. Toutefois, les ventes restaient correctes et les cours stables car les volumes mauriciens semblaient moins importants. La mise en place d'opérations de promotion, dès le début de la deuxième quinzaine, a facilité l'écoulement de l'offre réunionnaise, d'autant plus qu'elle était plus équilibrée avec moins de petits calibres.

Au cours de la semaine de Noël, la demande a été particulièrement soutenue et, malgré l'importance des volumes de la Réunion, les opérateurs n'ont pas pu satisfaire toutes les demandes. Après Noël, le marché est resté actif, permettant aux opérateurs de raffermir un peu plus leurs prix.

Prospective : En janvier, le marché du Victoria devrait être moins actif. L'offre globale devrait continuer de se réduire pour s'adapter à la demande, permettant de maintenir une stabilité des cours.

